



En las jornadas se entregaron los premios de la Olimpiada de Economía local. :: SUR

Profesores de Secundaria debaten la mejora de la educación financiera

:: ELENA CAMPOS

MÁLAGA. La Facultad de Económicas de la Universidad de Málaga acogió ayer la inauguración de las VII Jornadas Andaluzas de Enseñanza de la Economía, acto que convoca anualmente a profesores

de la especialidad de toda la comunidad autónoma para debatir sobre la calidad de la formación en esta materia que reciben los alumnos de Secundaria y Bachillerato.

El decano de la Facultad, Eugenio Luque, presentó la conferen-

cia inaugural, que corrió a cargo del catedrático de IESE Antonio Argandoña. Para Luque, la programación académica de las especialidades de Bachillerato no se adecúa al nivel de formación económica que deben recibir los alumnos. «Los que

más necesitan este tipo de formación son los alumnos del Bachillerato científico y tecnológico, porque si no aprenden los conceptos financieros y de empresa a ese nivel, no los ven nunca. Sería bueno que hubiera asignaturas de economía en todas las ramas de bachillerato, como las hay de matemáticas», dijo. En su opinión, la educación financiera sigue siendo una asignatura pendiente del sistema educativo español, y las recientes reformas no han cambiado las cosas. «Teníamos esperanzas de que con la LOMCE la situación mejorase, pero al final estamos igual, sobre todo en Bachillerato», prosiguió el decano.

Olimpiada económica

Cada año, el programa de las jornadas propone al profesorado una reflexión sobre distintos temas de actualidad. A lo largo de la tarde de ayer, los ponentes debatieron sobre el mercado de trabajo, y la mañana de hoy estará dedicada al Programa de Educación Económica y Financiera en Andalucía. También se celebrará el XI encuentro de profesores de la especialidad, que organiza anualmente la Asociación Andaluza de Docentes de Economía en Secundaria (AADES).

El acto coincidió con la entrega de premios de la sexta Olimpiada de Economía, que se celebró al inicio de la jornada. Estos premios reconocen el esfuerzo de profesores y alumnos de Bachillerato para lograr la excelencia en la enseñanza y aprendizaje de esta materia.